

PROF. DR. DR. h.c. MATTHÍAS HERDEGEN

Director de los Institutos de Derecho Internacional y del Derecho Público de la Universidad de Bonn, Alemania

Adenauerallee 24-42
D.53113, Bonn, Alemania
Tel. 00-49 (0) 228-735570
Fax.00-49(0) 228-737901
mailto: herdegen@uni-bonn.de

- Lugar y Fecha de Nacimiento : Schwarzenbach am Wald, Alemania
Marzo 2 de 1957
- **1976** . Premio de la Fundación F.V.S. por su trabajo "*La pensée française et l'héritage historique*".
- **1976-1981**. Estudios jurídicos en Heidelberg y Cambridge
- **1981**. Grado en Derecho.
- **1983**. Título de *Doctor juris utriusque* (disertación doctoral sobre la responsabilidad de la Comunidad Económica Europea por actos legislativos).
- **1985**. Realiza su Segundo Exámen de Estado. En el mismo año fue admitido como investigador en el Instituto Max Planck en Heidelberg para Derecho Público Comparado y Derecho Internacional.
- **1989**. Recibe título de *Dr. iur. habil.-venia legendi* para Derecho Público, Derecho Internacional y Derecho Europeo. (Heidelberg. Tesis "*La libertad de conciencia y la normatividad del Derecho Positivo*" - obtiene el Premio del Ministro Federal para la Ciencia con ocasión del jubileo de la Ley Fundamental).
- **1990**. Catedrático para el Derecho Público y el derecho internacional de la Universidad de Bonn.
- **1991**. Toma posesión como Profesor para Derecho Público y Derecho Internacional en la Universidad de Constanza.
- **1995**. Desde este año, es:
 - Catedrático del derecho Público y de Derecho Internacional, Económico y Constitucional y
 - Director de los Institutos de Derecho Público y de Derecho Internacional de la Universidad de Bonn.
- **1999-2003**. Elegido y reelegido Vice-rector de la Universidad de Bonn.
- Miembro de la Junta Directiva del Centro Interdisciplinario de Estudios Latinoamericano de la Universidad de Bonn
- Miembro de la Junta Directiva del Centro para el Derecho Económico Europeo de la Universidad de Bonn.
- Miembro en la Comisión de Derechos Humanos de la Asociación de Derecho Internacional (International Law Association).
- Miembro, Comisión del Parlamento alemán para el despliegue de los Fuerzas Armadas.
- Director, Centro para Seguridad Internacional, Universidad de Bonn.

- Miembro correspondiente de la Academia Colombiana de Jurisprudencia
 - Profesor Invitado en la Universidad Autónoma de México.
 - Profesor Visitante de la New York University (Global Law School)
 - Profesor Visitante de la Universidad de París I (Sorbona)
 - Profesor Visitante la Universidad del Norte en Barranquilla.
 - Profesor Visitante de la Universidad Pontificia de Las Comillas en Madrid.
 - Profesor Visitante de la Universidad de Tel Aviv
 - Profesor asociado de la City University de Hong Kong
 - Profesor de La Escuela de Derecho Alemán en la Universidad de Varsosovia
 - Asesor de varios gobiernos de la República Federal de Alemania.
-
- Asesoría a la Reforma Constitucional en Colombia (1991)
 - Asesoría al Consejo de Estado de Thailandia
 - Asesoría a la Reforma Constitucional en Ecuador (1998)
 - Asesoría a la Reforma de Justicia de Nicaragua (2001)
 - Asesoría al Gobierno de Bolivia en materia del Derecho Constitucional
 - Conferencista ante a Corte Constitucional de Colombia
 - Conferencista ante la Corte Suprema de Costa Rica
 - Conferencista ante la Corte Suprema de Honduras
 - Conferencista ante la Comisión Presidencial para la reforma de Estado (COPRE) de Venezuela.
 - Conferencista ante el Consejo de Estado de Colombia.

PUBLICACIONES (LIBROS)

- Derecho Público Internacional (15 edición – 2016) – alemán.
- Derecho Europeo (18 edición – 2016) - ediciones en alemán, polaco, chino, úkraino y úngaro.
- Derecho Económico Internacional (11 edición – 2017) – alemán y dos ediciones en japonés.
- Principles of International Economic Law (2ª. edición – 2016) Oxford University Press, 2013.
- La nueva protección contra la discriminación a minusválidos en la Ley Fundamental alemana (2ª. edición - 1998).
- Los poderes el Consejo de Seguridad de la ONU – 1998.
- Coeditor y coautor del Comentario de la Ley Fundamental “Maunz/Dürig”
- Editor y autor de un Manual sobre reglamentación internacional de la Biotecnología (dos Tomos, 1996-).
- El uso pacífico de la enegía nuclear en América Latina (1991)
- Reformas constitucionales en el tratado de la Unificación de Alemania (1991)
- Libertad de conciencia y normatividad del Derecho Positivo (1989).

- La responsabilidad de la Comunidad Económica Europea por actos legislativos (1983).

Publicaciones en castellano

- Derecho Económico Internacional (Fundación Konrad Adenauer/Universidad de Rosario, Bogotá), 2012.
- Derecho Internacional Público (2005), UNAM, México.
- Múltiples artículos sobre el desarrollo constitucional en América Latina

Otras publicaciones

Es autor de más de 180 artículos en diferentes publicaciones en lengua alemana, inglesa y española sobre los temas: Derecho Constitucional, Derecho Administrativo, Derecho Público, Derecho Económico Internacional, Derecho Comparado, Derecho Europeo y Regulación Internacional de Biotecnología, entre otras.

Condecoraciones en América Latina

- **1998** - Orden “Andrés Bello” (con banda de honor y estrella) – Venezuela
- **2002** - Orden Nacional al Mérito (Grado de Comendador) – Colombia

Distinciones académicas

- **1995** - Profesor Honorario de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá.
- **2006**- Profesor Honorario del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario de Bogotá.
- **2014** – *Doctor juris honoris causa*, Universidad de Gran Colombia
- **2015** – *Doctor juris honoris causa*, Pontificia Universidad Javeriana